

## Es grüßt der Evang. – Luth. Kindergarten „Pustblume“ in Welbhausen,



*Liebe Leser\*innen,*

ein herzliches und buntes ‚Helau‘ oder wie wir in Welbhausen sagen ‚Golopf‘.

Es ist bunt, es ist schrill, es bringt Abwechslung und Farbe ins Leben. Karneval war ursprünglich ein heidnisches Volksfest, das nach dem Winter den Übergang zum Frühling markierte. Eine Theorie besagt, dass so das Ende des Winters gefeiert und der Frühling begrüßt wurde. Man feierte, indem man aß, was vom Winter übriggeblieben war, um zu verhindern, dass die Lebensmittel während des großen Fastens verderben. Das Tragen von Faschingskostümen und Karnevalsmasken hatte den Zweck, die bösen Wintergeister zu verjagen. Ebenfalls steht die Faschingszeit im Zusammenhang mit der Fastenzeit im Hinblick auf das Osterfest. Denn das Wort Karneval ist lateinisch „Carne vale“ und bedeutet so viel wie „Fleisch lebe wohl“.

Die letzten Wochen haben wir uns intensiv mit verschiedenen Geschichten, Liedern oder Basteleien auf die Faschingszeit mit den Kindern vorbereitet. Am Rosenmontag, den 12. Februar haben wir in unserer Einrichtung Fasching gefeiert. Bei den Krippenkinder „kleine Raupen“ und den Kindergartenkindern „Schmetterlinge“ gab es Krapfen, Laugenstangen, verschiedenes Obst und Joghurt mit Müsli. Zu Fasching in der Kita gehören selbstverständlich auch Kostüme, die es den Kindern ermöglichen, in andere Rollen zu schlüpfen. Kinder lieben es, sich zu verkleiden und eine andere Rolle einzunehmen.

Wir haben diesen Tag mit Spielen wie dem berühmten Topf schlagen, Luftballontanz, Reise nach Jerusalem oder Schokokusswettessen gefüllt. Gemeinsames Singen und Tanzen durfte natürlich auch nicht zu kurz kommen. Wir hoffen Sie konnten diesen schönen Tag, welcher mit viel Sonnenschein gekürt war, ebenfalls so genießen wie wir.

Die Krippe bearbeitet seit ein paar Wochen das Projekt „Farben“. Jede Woche setzten sich die Krippenkinder mit einer Farbe intensiv auseinander. Hierzu sind die kleineren Kindergartenkinder immer wieder eingeladen teilzunehmen. Hand in Hand, gemeinsam wachsen und lernen macht bekanntlich am meisten Spaß. Im Kindergarten starten wir nun in das Osterthema.

*Herzlich grüßt die Kita Pustblume aus Welbhausen*

*Corinna Bauer mit dem Team Pustblume*

Text: C.B.

Bild: Kindergarten Welbhausen

